

ward in dieser Zeit gesprochen, selbst von den Mädchen, und dies wenige bezog sich mehr auf die Befreiung Wahs als auf andere Gegenstände. Der Indianer war dem äußeren Anscheine nach ruhig; aber wie Minute um Minute verstrich, wurden seine Gefühle immer aufgeregter. Wildtöter steuerte das Fahrzeug so viel in den Buchten hin, als die Vorsicht erlaubte, mit dem doppelten Zweck, unter dem Schatten der Wälder zu segeln und Zeichen von einem Lager auf der Küste zu entdecken, an dem sie etwa vorbeikämen. In dieser Weise hatten sie einen tiefgelegenen Vorsprung umsegelt und befanden sich schon in der Bai, welche zur nördlichen Grenze das Ziel hatte, auf welches sie losgingen. Das letztere war noch eine Viertelmeile entfernt, als Chingachgook schweigend zu seinem Freunde trat und auf einen Punkt hindeutete, gerade vor ihnen. Ein kleines Feuer brannte gerade am Saume der Büsche, welche die Küste auf der Südseite des Vorsprungs einsaßten — und ließ keinen Zweifel daran übrig, daß die Indianer ihr Lager eben an den Plage oder wenigstens auf den Landvorsprung verlegt hatten, wohin Wah sie beschieden!

Sechzehntes Kapitel.

Wahatawahs Befreiung.

Diese Entdeckung war in Wildtöters und seines Freundes Augen von großer Bedeutung. Fürs erste war die Gefahr, ja beinahe die Gewißheit vorhanden, daß Gutter und Hurry einen neuen Versuch gegen dies Lager unternehmen würden, falls sie aufwachten und dessen Lage erkannten. Dann war es bedenklicher zu landen, um Wah aufzunehmen, und es mußten auch überhaupt Unsicherheit und weitere schlimme Wechselfälle die Folge des Umstandes sein, daß ihre Feinde angefangen, ihre Stellung zu ändern. Da der Delaware wußte, daß die Stunde nahe war, wo er an dem verabredeten Punkte sich einstellen sollte, dachte er nicht mehr an Trophäen, die er seinen Feinden abziehen wollte, und eine der ersten Verabredungen zwischen ihm und seinem Genossen war die, die beiden anderen fortschlagen zu lassen, damit sie nicht die Ausführung ihres Planes durch einen neuen, von ihnen ausgedachten durchkreuzten und vereitelten. Die Arche rückte langsam vor und hatte eine volle